

Message d'Ibuka France aux établissements scolaires

Publié le 7 octobre 2020 sur le site d'Ibuka France



Enseigner un génocide, c'est le prévenir. Un travail de sensibilisation d'Ibuka France a commencé depuis quelques années dans les collèges et lycées de France en collaboration avec les enseignants d'histoire. C'est dans ce contexte que Ibuka France a adressé un message,



une newsletter à destination aux enseignants et professeurs ce **7 octobre 2020**, pour les inviter à reprogrammer les interventions avec Ibuka France dès que possible pour l'année scolaire 2020/2021.

Chère Madame, Cher Monsieur,

Après ces premières semaines de rentrée 2020-2021, marquée par les restrictions sanitaires imposées par la crise du COVID-19, Ibuka France souhaite vous assurer, vous ainsi que vos élèves et tout le corps enseignant, de ses pensées les plus solidaires. Vous nous avez fait confiance ces dernières années pour intervenir et participer à vos démarches pédagogiques autour de l'histoire et de la mémoire du génocide commis contre les Tutsi au Rwanda, en 1994. Les mois de confinement ont malheureusement empêché la tenue normale de certaines des séances que plusieurs établissements avaient souhaité programmer l'an passé.

Malgré les contraintes toujours fortes qui perturbent le cours normal de nos vies quotidiennes, Ibuka-France vous réaffirme sa disponibilité et sa volonté de poursuivre, à vos côtés, le travail nécessaire de transmission de la mémoire du génocide contre les Tutsi au Rwanda auprès des jeunes générations afin de les sensibiliser aux devoirs de mémoire, au vivre ensemble et à leur rôle de citoyen demain.

Dans l'espoir de poursuivre le chemin emprunté ensemble, parfois depuis des années, je vous prie d'agréer, Chère Madame, Cher Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter au:

Contact : contact@ibuka-france.org

<https://www.ibuka-france.org/message-dibuka-france-aux-etablissements-scolaires/>